

ANUNCIO

Seleccionamos un nuevo editor/a para Revista de Calidad Asistencial

Susana Lorenzo
Presidente de SECA

Salvador –Boro- Peiró, uno de los ocho editores de REVISTA DE CALIDAD ASISTENCIAL deja el equipo editorial. No podemos decir que vayamos a añorarle porque compartimos tareas en diferentes proyectos y porque continuará colaborando con la RCA como evaluador. Enumerar las virtudes de un amigo complica la tarea, le echaremos de menos en el día a día de la gestión de la revista, que cambiará seguro, sin la dinámica de sus múltiples aportaciones a vuelta de correo electrónico, el sentido común y el desparpajo de sus comentarios siempre enriquecedores para el trabajo de todos. Y queremos dejar constancia de su labor en estos años, desde la sección de medicina basada en la evidencia inicialmente y posteriormente como editor. Por esta razón, REVISTA DE CALIDAD ASISTENCIAL busca un/a nuevo/a editor/a.

A la vista de los resultados hemos decidido repetir el proceso, con una convocatoria pública de vacante de editor, que ya ha sido “copiada” por otras revistas de nuestro entorno. Así que optamos una vez más por una solución abierta: poner un anuncio en la propia REVISTA DE CALIDAD ASISTENCIAL. El anuncio, se adjunta.

Además de los méritos científicos se valoraron otros aspectos: habilidades, experiencia editorial, equilibrio entre perspectivas en el grupo editor, capacidad para el trabajo en equipo, etc. Requiere conocimiento cuantitativo y cualitativo de los candidatos. La transparencia no es una garantía de que las decisiones tomadas sean acertadas, o mas acertadas que otras posibles. Pero pretende conseguir que los lectores –los destinatarios de la revista- deben tener suficiente información para poder juzgar por si mismos las decisiones que se toman en y sobre REVISTA DE CALIDAD ASISTENCIAL.

Esta actitud es esencial para que pueda ofrecer un adecuado servicio a la Sociedad Científica de la que es órgano de expresión, a todos los lectores, pertenezcan o no a la SECA, a la comunidad sanitaria, y a la sociedad.

REVISTA DE CALIDAD ASISTENCIAL busca Editor

REVISTA DE CALIDAD ASISTENCIAL. Órgano de expresión de la Sociedad Española de Calidad Asistencial y publicación líder en lengua española en estudios de calidad orientados a mejorar la atención sanitaria, busca editor para incorporarse, con carácter inmediato, al actual grupo de editores.

Requisitos de los/as candidatos/as

- Persona animosa de cualquier sexo y edad.
- Experiencia en estudios sobre calidad asistencial.
- Experiencia editorial.
- Experiencia en diseño, metodología y evaluación de investigación en servicios sanitarios
- Disponibilidad de dedicación y correo electrónico

Se ofrece

- Posibilidad de trabajar en beneficio de la comunidad sanitaria y de la sociedad
- Salario nada competitivo (REVISTA DE CALIDAD ASISTENCIAL no remunera a sus editores o colaboradores).
- Clima de trabajo con buen humor, aunque siempre con demasiadas prisas.

Solicitudes

Los/as candidatos/as pueden remitir carta indicando los motivos que les animan a presentarse y currículum en formato estandarizado en el que indique los méritos que aporta.

Remitirla a calidadasistencial@doyma.es antes del 30 de octubre de 2004.